Pelearán legisladores panistas y morenistas territorios

Operan diputados en Aguascalientes

Acusan desde AN a Sheinbaum por enviar a estado grupos de choque

CLAUDIA SALAZAR

AGUASCALIENTES.- Previo a la elección de hoy, legisladores federales del PAN y Morena encabezan la operación política en la entidad para asegurar los votos a su favor en la renovación de la gubernatura.

En la entidad habrá al menos 80 legisladores de ambos partidos, desplegados en los 11 municipios.

Si bien cinco candidatas buscan la gubernatura, la competencia se centró entre la panista Teresa Jiménez, de la coalición Va por Aguascalientes, y Nora Ruvalcaba, postulada sólo por Morena.

Jiménez comenzó y finalizó la campaña como favorita; mientras que Ruvalcaba, aunque creció en las preferencias, se mantuvo siempre en segundo lugar.

La campaña estuvo marcada por acusaciones de morenistas quienes denunciaron que autoridades locales operaban para la candidata del PAN, PRI y PRD, así como de intimidaciones a sus brigadas.

En tanto, los panistas acusaron a Morena de "importar" militantes de otras entidades, especialmente de la Ciudad de México, para operar en la campaña con los programas sociales y amenazar a adultos mayores con la pérdida de sus pensiones si votaban por Acción Nacional.

Del lado del PAN, el diputado Santiago Creel encabeza a un grupo de 30 diputados y senadores que se desplegará en toda la entidad para reportar incidentes en las secciones electorales y defender el bastión panista.

Los legisladores blanquiazules formarán grupos llamados "células especiales", que acompañarán a los p anistas del estado.

Entre los legisladores de "refuerzo" se encuentran: Guillermo Huerta, Héctor Saúl Téllez, Ricardo Villarreal, Justino Arriaga, Wendy González, María Elena Pérez-Jaén, Laura Valenzuela, Ana Maria Esquivel y Felipe Fernando Macias.

También estarán en los recorridos las senadoras Kenia López y Alejandra Noemí Revnoso.

"Vamos con todo para contener las hordas de personas que mandó Claudia Sheinbaum para ensuciar la elección de Aguascalientes", dijo el diputado Huerta.

Por su parte, Téllez dijo que el PAN en la identidad advirtió que hay brigadas de la capital del País que actuarán como grupos de choque.

"Creemos que vienen a enrarecer el clima electoral, debido a la desventaja que tienen en la entidad, por lo que buscarán inhibir la votación, intimidar a la gente. Hay informes de que llegaron a Aguascalientes al menos dos mil personas, de Iztapalapa y de otras alcaldías", aseveró el legislador.

En tanto, el diputado vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, confirmó que habrá 46 legisladores de su bancada, también para la defensa del voto.

Justificó la presencia de cientos de brigadistas, procedentes de otras entidades, al asegurar que es parte de una movilización para defender la elección.

"Vamos a vigilar las casillas, las que están ubicadas en domicilios particulares, va-

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
REFURMA	6	05/06/2022	LEGISLATIVO

mos a estar preparados, para que no sean casillas privadas, nos deben dejar pasar", señaló Godoy.

Agregó que se enfocarán en casillas ubicadas en los fraccionamientos de la capital y donde el acceso es sólo para los residentes, ya que en esos lugares se han identificado votos "atípicos".

De mil 2 casillas ubicadas en la capital, donde se concentra el electorado del estado, los morenistas centrarán la operación en 180 casillas, explicó.

"Si nos ganan en esas casillas, pueden ser con 200 contra 60, pero no puede ser que sean 700 contra 60, sólo esperamos que sean votos efectivos", dijo.

Godoy señaló que están en juego 60 mil votos, que son los necesarios para ganar la gubernatura, pues se necesitan cerca de 250 mil.

"En las zonas populares y rurales, les vamos a ganar nosotros. Ya vamos a ver mañana (hoy).

"Será una elección cerrada, entendemos que no es fácil, pero vamos a ganar", aseguró.







■ El diputado panista Guillermo Huerta llegó la tarde de ayer al estado para reportar incidentes en las secciones electorales



El viernes concluyó la entrega de paquetes electorales a las presidencias de mesas directivas de casilla en Aguascalientes, donde se disputará la gubernatura del estado.